

Esencial continúa fortaleciendo sus programas preventivos



Fotos: Isapre Esencial

La Isapre incorporó una serie de exámenes gratuitos a su Programa Preventivo Chequéate Alemana Esencial para reafirmar su compromiso con el bienestar de sus afiliados.

Isapre Esencial tiene como propósito motivar a las personas para que sean protagonistas de su bienestar. Por eso, y de acuerdo con este contexto, desarrolló el novedoso Programa Preventivo Chequéate Alemana junto a Clínica Alemana de Santiago, que tiene el 100% cobertura para los beneficiarios de Esencial y reúne los principales exámenes, que deben realizarse las personas de acuerdo a su edad y género.

Para robustecerlo, recientemente la Isapre incorporó nuevos beneficios como la Genotipificación del Virus del Papiloma Humano (VPH) y pruebas para detectar

el VIH, además de la Hepatitis B y C; todos disponibles de manera gratuita para sus beneficiarios. Así, Esencial suma más de 19 tipos de exámenes en total, que permiten detectar enfermedades, como el cáncer cervicouterino, el VIH/SIDA, y los problemas hepáticos graves, como la cirrosis y el cáncer de hígado.

Al respecto, la gerenta de Salud de Esencial, Carolina Hidalgo, recalzó que "creemos firmemente en la importancia de avanzar en el bienestar de las personas y ser coherentes con nuestro propósito, por eso quisimos ir más allá de lo que exige el Plan Preventivo Isapre (PPI), incorporando una serie de exámenes para potenciar nuestra apuesta por la prevención".

Lo anterior se suma a una serie de programas desarrollados por Esencial, como el Chequeo Preventivo UC Christus, que ofrece un 100% de cobertura en evaluaciones de Medicina Preventiva en el centro médico de San Carlos de Apoquindo. Además, incluye exámenes de laboratorio e imágenes para detectar factores de riesgo, evaluar el estado de salud y hallar patologías en etapas iniciales.

Cabe mencionar que, en enero, Esencial se convirtió en la primera Isapre en facilitar el acceso a exámenes y consultas preventivas del programa "Examen de Medicina Preventiva", a través de IMED en cualquier prestador preferente del

plan, eliminando así la dependencia exclusiva de la solicitud a la Isapre.

En este contexto, Hidalgo aseguró que "nuestro rol en Esencial es ser especialistas en el bienestar de las personas, alineados con la frase 'Lo nuestro es tu bienestar'. Por eso, a través de estas acciones, planes simples, convenios con diversos prestadores y alianzas de calidad, buscamos hacernos cargo de nuestro propósito".



Carolina Hidalgo, gerenta de Salud de Esencial.